



## COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTERIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 72

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
VENDREDI, LE 3 NOVEMBRE 1961Nomination d'un secrétaire général  
par intérim des Nations Unies

M. Howard Green, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a envoyé aujourd'hui un message de félicitations à M. U. Thant, représentant permanent de la Birmanie auprès de l'ONU, qui vient d'être nommé secrétaire général par intérim de l'Organisation. Le Conseil de sécurité a recommandé que M. Thant soit nommé à ce poste qu'il détiendra jusqu'en avril 1963, date à laquelle aurait expiré le mandat de feu M. Dag Hammarskjöld. L'Assemblée générale de l'ONU a approuvé cette nomination à l'unanimité cet après-midi.

Voici le texte du message de M. Green:

"Au nom du gouvernement canadien, je m'empresse de vous féliciter de votre nomination comme secrétaire général par intérim des Nations Unies. En acceptant ce poste à un moment critique pour l'univers et pour l'ONU elle-même, vous démontrez une fois encore la profondeur de votre dévouement à l'Organisation. Il convient de se réjouir que votre accession à ces hautes fonctions se fasse sans sacrifier l'intégrité du poste de secrétaire général, ni les principes fondamentaux de la Charte des Nations Unies.